

Zahntechnik plus feiert erfolgreiche Premiere

Infos zur Fachgesellschaft



Der neue Branchentreff für die Zahntechnik zieht 1.100 Besucher aus ganz Deutschland an.

Im März 2022 feierte die Zahntechnik plus als neue Plattform für das zahntechnische Handwerk Premiere in der Leipziger KONGRESSHALLE am Zoo. Über zwei Tage stellten Referenten und Unternehmen über 1.000 Besuchern neue Technologien, Methoden und Produkte vor, die für Zahntechniker von Bedeutung sind. Neben den technischen Innovationen standen aber auch politische sowie wirtschaftliche Themen im Fokus der ersten Zahntechnik plus.



Noch nicht sattgesehen?



QR-Code zu mehr Bildern – weil mehr einfach besser ist.

In mehr als 50 Vorträgen und Workshops informierten und begeisterten die Referenten die Teilnehmer der ersten Zahntechnik plus. Im Rahmen des Expertise-Kongress „Was uns bewegt“ der Fachgesellschaft für Zahntechnik e.V. (FZT) präsentierten renommierte Referenten zukunftsweisende Fragestellungen und boten damit ein Forum für Diskussionen zu vielfältigen Fragen, die die digitale Entwicklung prägen. Parallel dazu starteten drei Themenwelten

mit interessanten Themen rund um Technologie, Wirtschaft und Laborpraxis. Unter dem Titel „Innovative Technologien“ stellten die Referenten wichtige Themen der digitalen Technik, insbesondere der Möglichkeiten des 3D-Drucks dar. Besondere Aufmerksamkeit fanden dabei auch die Vorträge zur richtigen Abrechnung digitaler Leistungen und zur Telematikinfrastruktur. In der Themenwelt „Zukunft Unternehmensnachfolge“ informierten Experten unter anderem über die

erfolgreiche Organisation der Unternehmensnachfolge und in den Vorträgen rund um das Thema „Evidenz in der Praxis“ wurden neue Konzepte innovativer Verblendtechniken und Aligner-Versorgungen sowie aus der Implantologie und dem 3D-Druck vorgestellt.

Intensive Gespräche im Rahmen der Industrieausstellung

Mit einer umfassenden Industrieausstellung auf 1.000 Quadratmetern präsentierten sich 50 Aussteller in der imposanten KONGRESSHALLE am Zoo Leipzig. Namhafte Unternehmen wie Kuraray, Schütz Dental, Si-tec, Dentona, Amann Girrbach,

BRIEGELDENTAL, CADdent, M-Tec und Zirkozahn sowie viele weitere zeigten neue Verfahren im 3D-Druck, führten aktuelle Instrumente vor oder präsentierten die Chancen der Digitalisierung. In intensiven Gesprächen tauschten sich die Aussteller mit Inhabern und Managern von Dentallaboren, Zahntechnikern, Zahnärzten, Kieferorthopäden und Sachverständigen zu den neuesten Entwicklungen aus. „Die Aussteller waren mit der Premiere der Zahntechnik plus hochzufrieden“, so Klaus Ernst, Bereichsleiter Messen. „Die Verbindung mit dem hochkarätig besetzten Kongress sicherte den

ANZEIGE

Dentale Schreibtalente gesucht!



Sie können schreiben? Kontaktieren Sie uns.

dentalautoren.de

OEMUS MEDIA AG

Holbeinstraße 29 · 04229 Leipzig · Deutschland
Tel.: +49 341 48474-0 · info@oemus-media.de





Ausstellern eine optimale Besucherstruktur und erfolgreiche Gespräche. Die Premiere ist rundum gelungen! Unsere Aussteller möchten in jedem Fall wiederkommen.“

Preiswürdig: Klaus-Kanter-Preis und „Abdruck“ vergeben

Wir feiern die Sieger! Mit dieser Botschaft ging der erste Kongresstag erfolgreich zu Ende und würdigte damit verschiedene Leistungen rund um das Zahntechniker-Handwerk. Aufgrund der Coronapandemie konnten zahlreiche Preisträger in den vergangenen Monaten ihre Preise nicht persönlich entgegennehmen und erhielten nun auf der Zahntechnik plus die würdige Ehrung. Gleich zwei Jahrgänge wurden mit dem Klaus-Kanter-Preis für hochkarätige Arbeiten von Zahntechnikermeistern prämiert. Die Preise erhielten für das Jahr 2020 Madeleine Müller, Freiburg im Breisgau (1. Platz), Christin Nied, Altenbeken (2. Platz) und Nikolas Bär, Sankt Augustin (3. Platz). Über die Auszeichnung im Jahr 2021 durften sich Hugo Laschke, Berlin (1. Platz), Janna König, Osnabrück (2. Platz) und Heiko Müller, Kreischa (3. Platz) freuen. Mit der Prämierung der Preisträger des praktischen Leistungswettbewerbs sowie des Gysi-Preises erhielten weitere Branchenvertreter die entsprechende Würdigung.

Auch der Journalistenpreis „Abdruck“ wurde im Rahmen der Zahntechnik plus vergeben. Der Preis ehrt herausragende journalistische Arbeiten, die zahnmedizinische und zahntechnische Themen für eine breite Öffentlichkeit allgemein verständlich zugänglich machen. Die fünfköpfige Jury prämierte Sabine Hoffmann, HOERZU Gesundheit (Print), Nele Langosch, Psychologie heute (Print), Rieke Sprotte und die Redaktion Markt, NDR, sowie die Redaktion von Doc Fischer, SWR, (beide TV) und Lukas Benedikt Kohlenbach, Quarks, WDR 5 (Hörfunk).

Erfolgreiches Debüt

Die Leidenschaft für das zahn-technische Handwerk war bei allen Referenten, Ausstellern und Besuchern zu spüren. Die nächste Zahntechnik plus findet am 3. und 4. Mai 2024 statt und, so Dominik Kruchen, VDZI-Präsident. „Nach der Zahntechnik plus 2022 ist vor der Zahntechnik plus 2024.“

kontakt

VDZI – Verband Deutscher Zahntechniker-Innungen
 Mohrenstraße 20/21, 10117 Berlin
 Tel.: +49 30 8471087-30
 info@vdzi.de, http://www.vdzi.de



ANZEIGE

IHR EIGENLABOR IM MITTELPUNKT

Jetzt kostenlos eine **Eigenlabor-Rechnung** einsenden und unser Kompetenzcenter Zahntechnik kennenlernen.*

+

Ihr **Pluspunkt** im Bereich Zahntechnik.

Rechnungsprüfung & -erstellung:
 Potenzial erkennen und dauerhaft Laborleistungen optimieren.

EINFACH MEHR. +
Kompetenzcenter Zahntechnik.
 Kontakt aufnehmen und staunen:
 Per Telefon **02131 77685-5420** oder
 direkt per Fax **02131 77685-5449**

Deutsches Zahnärztliches Rechenzentrum

* Die Eigenlaborrechnung darf keine personenbezogenen Patienten-/Gesundheitsdaten enthalten. Diese Daten sind auf der Rechnung nachhaltig zu schwärzen/unkennlich zu machen. Andernfalls ist vor Einsendung der Rechnung eine einmalige unentgeltliche Dienstleistungsvereinbarung abzuschließen, die datenschutzrechtliche Regelungen beinhaltet. Die Vereinbarung lassen wir Ihnen nach der Kontaktaufnahme gerne zukommen.